

Steht auf für Gerechtigkeit

Zum diesjährigen Weltgebetstag treffen sich Oelder Frauen aller Konfessionen am **Freitag, 2. März 2012**, in der St. Johannes-Kirche. Das Thema lautet „Steht auf für Gerechtigkeit“.

Vorbereitet wurde der Wortgottesdienst von Frauen aus dem südostasiatischen Land Malaysia. Die

Malaysierinnen zeigen in ihrem Gottesdienst, warum gerade Christinnen und Christen verpflichtet sind, gegen Ungerechtigkeit in unserer Gesellschaft einzutreten und für Gerechtigkeit aufzustehen. Anschließend lädt die kfd St. Johannes zum Gedankenaustausch und einem kleinen Imbiss in das Paulusheim ein.